



No 198

Le 10 septembre 1990

LA CRISE DU GOLFE- RAPPORT DE SITUATION

La situation au Koweït est de plus en plus difficile. L'ambassade du Canada au Koweït conseille maintenant aux membres de la communauté canadienne qui se trouvent encore dans ce pays de se rendre à Bagdad étant donné la situation de plus en plus critique que connaissent les étrangers au Koweït, surtout en ce qui concerne la nourriture et les coupures possibles d'eau et d'électricité. Ce conseil est diffusé par l'entremise du réseau de responsables qui continue de bien fonctionner et qui permet à l'ambassade de rester en contact avec les membres de la communauté canadienne au Koweït. L'ambassade coordonnera cette semaine le transport des Canadiens qui souhaitent se rendre à Bagdad.

L'ambassade du Koweït demeure ouverte. Le personnel diplomatique canadien y restera tant qu'il pourra venir en aide aux Canadiens, qu'il aura suffisamment de nourriture et d'eau et que la sécurité de ses membres ne sera pas en jeu. Le Ministère demeure en contact avec l'ambassade au Koweït même si les communications sont encore intermittentes. Le consul canadien à Bagdad demeure également au Koweït pour aider les Canadiens présents.

Le nombre de Canadiens au Koweït continue de diminuer à mesure que ceux qui détiennent un autre passeport reçoivent un visa de sortie et choisissent de partir. L'ambassade estime qu'il reste en ce moment au plus une centaine de Canadiens dans ce pays.

Les autorités iraqiennes interdisent toujours aux hommes qui détiennent un passeport canadien de quitter l'Iraq. Le Canada continue de s'élever contre cet ordre et de faire pression pour que l'Iraq remplisse ses obligations internationales et permette à tous les étrangers qui le souhaitent de quitter ce pays.

Affaires extérieures
External Affairs

International Trade
International Trade

Canada